

Bio Izquierre (a) Zurdo, Vicente G. reia (a) Guerrita, y Eduardo Lasurtegui, de Madrid. La entrada costará una peseta.

Los periódicos de la corte dicen que en estos tres últimos días han salido de Madrid unas 14.000 personas.

La Comisión iniciadora del beneficio dado el jueves en el Teatro Principal para las víctimas de la Ópera Cómica de París, se reunirá ayer tarde, bajo la presidencia del Sr. Cárcer, en uno de los salones de la Casa Consistorial.

Sé díjase:

A la comunicación pasada por el cónsul de Francia en esta ciudad dando gracias á la comisión por la iniciativa que había tomado.

A la carta con la que el Sr. Cárcer envió un palco á la Diputación, rogándole lo aceptase en atención á lo benéfico de la función.

A la que, en contestación á aquella, suscribe D. Ignacio Lardizábal, como vicepresidente de la Comisión provincial, manifestando no hallarse la Corporación en circunstancias de aceptar la fine invitación, por lo que devolvía el palco.

A la carta de D. Nemesio Aurrecochea enviando 25 pesetas para aumentar el importe del beneficio.

A la cuenta documentada de gastos é ingresos, que fué aprobada.

A los oficios dando las gracias á los artistas y aficionados que tomaron parte en la fiesta.

A la carta dirigida al embajador de España en París rogándole se sirva entregar los fondos importe de la función al comité formado en aquella capital para socorro de las víctimas.

Los fondos serán girados sin quebranto ninguno (peseta por franco) por la casa de Isaac Leon.

Se acordó dar las gracias, por medio de la prensa local, á cuantas personas contribuyeron con su asistencia al buen resultado del beneficio.

Con lo que la Comisión se dió por disuelta.

Mafana publicaremos las cuentas aprobadas, y la carta que se dirigirá al embajador remitiéndole los fondos.

La ex-emperatriz Carlota.

A un periódico inglés comunican el siguiente incidente ocurrido hace algunos días en el paseo de Bourchout, residencia de la ex emperatriz Carlota.

Hace algún tiempo que la ex-emperatriz Carlota tiene de señorita de compañía á una joven austriaca, distinguida música.

Una noche, la princesa se retiró á sus habitaciones, y la señorita de compañía se puso á tocar al piano el himno nacional de Méjico. A punto de terminar la pieza, vió aparecer en la puerta del aposento á Carlota, con tocado de noche y pálido el rostro como una muerta. Cuando terminó la última nota del himno majestoso, la princesa exclamó con voz aguda: "Maximiliano!", y cayó al suelo, presa de violenta crisis nerviosa. Fue trasportada á su lecho. Durante algún tiempo temió que sobrevinieran algunas complicaciones. Felizmente se ha restablecido muy pronto.

Puerto de San Sebastian

Buques entrados ayer:
Balandra Angelita, de Bermeo, con carga general.

Vapor Paz, de Santander, con id. id.

Salidos:

Lanchon Santa Martina, para Zumaya, con lastre.
Balandra Urola, para id. con id.

Puerto de Pasajes.

Buques entrados ayer:
Vapor Vizcaya, de Sevilla, con carga general.

Lanchones Santa Teresa y Joven Basilia, de Zumaya, con cemento.

Salidos:

Vapor Wolf, para Rouen, con vino.
Lanchones Santa Teresa y Joven Basilia, para Zumaya, con lastre.

SERVICIO PARTICULAR de La Voz de Guipúzcoa.

ALCANCE DEL CORREO.

Madrid 24 de Junio de 1887.
(A las siete de la tarde.)

Después del debate.

Terminó el debate de ayer, que minuciosamente logró adelantar, y terminó ya al anochecer; es decir, cuando daba comienzo la verbena de San Juan.

Los padres de la patria, achicharrados por el calor del salón de sesiones, se fueron á esparcir el ánimo al Prado para atajar con el sol ó aceite y buñuelos.

La verbena, animadísima tanto como estuvo la sesión de ayer, fué causa, sin duda, de que la gente política no hiciera tantos comentarios como otras veces; pero los que se hicieron, ya los conocen en síntesis por el telegrama de última hora.

El día de hoy muy desanimado, no por falta de gente, pues los diputados han acudido á primera hora al Congreso para que pudiera celebrar sesión; y efectivamente, ha sido igual pedir que te contara el número.

Pero en cuanto la sesión se abrió, desaparecieron, y el salón quedó casi desierto, en tanto que las tribunas se ven repletas de gente disfrazada.

No hay que asustarse, porque los que asisten hoy á la sesión desde las tribunas son militares disfrazados de paisano.

Después de un incidente sobre la posesión de Rio Ojo, provocado por el Sr. Montilla y contestado por el Sr. Sagasta, se entró en la orden del día, discutiéndose las reformas militares.

En el banco azul está la esfinge de cera, siempre aparentando reservas, siempre con ese aire que adoptan sólo los hombres superiores que no rebajan su personalidad al nivel pequeño de los demás seres.

Pero como el velo que envolvia á la esfinge se ha roto, ya no engaña ni mete miedo á nadie.

Antes, al fijarse en aquella actitud, y sobre todo en aquella mirada, que se creía penetrante, se le ocurría decir á todo el mundo:

—Dios mio, las cosas que debe tener guardadas ese hombre! Cuando se arranque á hablar, no habrá palmas, ni tabacos, ni sombreros, más que para él.

Pero salió al circo, y resultó un torerillo de invierno, que no se trae nada, ni siquiera se retira por una temporada para que se olvide el fracaso.

Por eso el general Dabán se ha despachado á su gusto y ya dicho cuanto ha querido.

El general Cassola será la cabeza de turco.

Durante algún tiempo la gente ha estado recelosa de meterse con él; pero se atrevió uno, el Sr. Romero, y ya no habrá bofetada (de política se entiende) que no se la encuentre el general Cassola.

Es una figura levantada por un rasgo de carácter, que se habrá sostenido con otro rasgo del mismo género.

Pero se ha caído precipitadamente y no por falta de menor de suceder así.

Si no tiene palabra, ni intención, ni condiciones de comprensión para apreciar el ataque que se le dirige; si ha sabido poner en frente de sí á los partidos, y le falta carácter y energía, ¿qué le queda?

Pero después de todo, él ha sembrado una semilla en el ejército, y no hay que dudarlo, esa semilla fructificará.

En el Senado avanza mucho el Presupuesto.

Esta noche Consejo de ministros bajo la presidencia del Sr. Sagasta para ocuparse de las reclamaciones de extremeños y gallegos.

Los diputados se preparan para marcharse cuanto antes.

En su virtud es de creer que las sesiones no se prolongarán más allá del día 2 ó 3 de Julio.

No hay otra cosa de particular.—El Correo

Telegramas.

Madrid 25, 10 noche.

La sesión del Congreso ha carecido de importancia.

Se discutió una proposición incidental del Sr. San Pedro sobre cuestiones ultramarinas, y terminó el primer turno en la discusión de las reformas militares.

El Senado celebra sesión esta noche para terminar la discusión del presupuesto de gastos.

Han celebrado una conferencia los señores Martos y Labra. Asegúrase que convinieron en que se ponga á discusión los presupuestos de Ultramar.

El Sr. Castellar saldrá para San Sebastian el 1º de Julio. Pasará en esa ciudad el verano.

El Sr. Montilla presentará el lunes en la sesión del Congreso una proposición incidental sobre incompatibilidades.

La repetición con que conservadores y reformistas presentan proposiciones incidentales obedece á su propósito obstrucciónista de impedir la discusión de las reformas militares.

El Sr. Sagasta ha declarado que hasta que termine de discutirse la totalidad de las reformas militares no se suspenderán las sesiones de las Cortes.

Madrid 26, 1-46 madrugada.

Acaba de terminar la sesión del Senado, después de haber sido aprobado el presupuesto de gastos.

Háblase de las destituciones del Sr. Alcalá del Olmo, fiscal del tribunal de cuentas, y del Sr. Primo de la Rivera, de la dirección de Infantería.

BOLSA DE MADRID.

	Cotización del 24	Cotización del 26
4% interior	68,55	66,45
4% exterior	68,15	68,25
Deuda amortizable	82,30	82,00
Billetes hipot. de Cuba	100,60	101,00
Banco de España	428,00	00,00

CAMBIOS.

	En Madrid	En la Plaza
Londres á 90 dív	47,15	—
> á 8 dív	46,80	4,945
París á 8 dív	4,945	4,93

ANUNCIOS PREFERENTES

GRAJEAS SAEZ

Curan radicalmente las irritaciones, catarras, purgaciones, gota militar, flujo blanco, derrames seminales, incontinencia de orina y toda clase de flujos de las vías urinarias.

De venta en las principales farmacias y droguerías. Al por mayor Sres. Vicente Ferre y Compañía y Dr. Saez Barcelona, Frasco 3 pesetas.

NODRIZA

Una joven de 21 años, con leche fresca de 8 días, desea criar en casa de los padres de la criatura.

Dirigirse á la calle de Embeltran, número 6, piso 2º. 5-5



Los hay en la RELOJERIA INGLESA, Elcano nº 4, San Sebastian.

Se compone con garantía y á precios arreglados.

Relojes y alhajas de todas clases.

SE ALQUILA

bonita casa amueblada, vista al mar, en el barrio de Gros, al otro lado del puente. Darán razón en esta redacción.

15-30

COALTAR SAPONINÉ LE BEUF

es diariamente empleado en el Hospital de niños enfermos en París, como el mejor remedio en la angina cancerosa.

Así pues, para evitar el contagio, la mejor medida higiénica que puede tomarse es la medida preventiva al acercarse á enfermo, es el uso en gárgaras del

COALTAR SAPONINÉ LE BEUF

mezclado con agua.

El precio del frasco es de 2 pesetas, y la media docena 10 pesetas.

Elaborado en Bayona en la farmacia de Le Beuf.

Depósito en las principales farmacias de San Sebastian. 200

AYUNTAMIENTO DE SAN SEBASTIAN

ANUNCIO.

Habiéndose acordado proveer por concurso dos plazas de Celadores de Arbitrios municipales se pone en conocimiento de los que deseen solicitarlas, que las instancias deberán presentarse en la Secretaría municipal, dentro del término de seis días, contados desde el de la fecha; siendo condición indispensable que los solicitantes posean el idioma vascongado y sepan las cuatro reglas de aritmética.

San Sebastian 23 de Junio 1887.—El Alcalde de Presidente, Gil Larrauri. 1-2

EDICTO.

Don Antonio de Egiaña, Juez Municipal Letrado de esta ciudad de San Sebastian, ejerciendo funciones del de primera instancia de la misma y su partido.

Por el presente, hago saber: Que por autoridad de esta fecha, se ha declarado en estado de quiebra á D. Juan Baamonde y Gazteluzar, vecino de estaciamiento, y acordado la ocupación de sus locales cuando los desaloje ante testigos el 4 del corriente mes, y el nuevo podrá ocupar los locales cuando el desalojo aquél, en virtud de la despedida ó del lanzamiento judicial, que se exigirá si él dio la orden. Asimismo se advierte que sin gasto alguno se pueden formar dos tiendas, con sus correspondientes habitaciones, completamente independientes.

Darán razón: San Martin, 48, primero. 11

AYUNTAMIENTO DE SAN SEBASTIAN.

ANUNCIO.

Se previene á los señores que tengan créditos contra el Ayuntamiento presenten sus cuentas durante el mes de la fecha, en la inteligencia de que, de no hacerlo así dentro del plazo fijado, los pagos no se harán hasta el ejercicio del siguiente año económico.

San Sebastian 2 Junio de 1887.—El alcalde, Alfredo Lafitte. 3-4

SE VENDE

una finca con sus terrenos en el paseo de Atenor.

Se informará en esta Administración. 9-10

Don Alfredo Lafitte, tercer Teniente en funciones de Alcalde de esta ciudad

Hago saber:

Que los dueños de fondas, posadas, casas de huéspedes y demás en donde se admitan forasteros, deberán, en el momento de recibirlos, ponerlo en conocimiento de la Inspección de orden público, expresando sus nombres, apellidos, estado, profesión y punto de donde procedan, para cuyo objeto llevarán un registro, en el cual anotarán las entradas y salidas, que también se participarán á la referida Inspección.

Los que contraviniere á esta orden serán castigados con arreglo á lo que determinan las Reales disposiciones vigentes.

San Sebastian 8 de Junio de 1887.—El Alcalde, Alfredo Lafitte. 3-3

SE VENDE

la MAQUINARIA y PRIVILEGIOS de la fábrica de Etxenagi (en actividad) de Ezmendi y Compañía, sita en San Sebastian. Dirigirse á esta Redacción. 1-1

En la calle del Angel n.º 11, piso 2º, se ceden siete camas para dormir solo. Para su ajuste dirigirse á la calle de Ubria, n.º 16 principal. 1-3

POSESIÓN DE RECREO.

Se alquila para la temporada del próximo verano una magnífica casa de campo situada en Paertas Coloradas, que reúne todas las comodidades que una familia bien acomodada puede desechar para estar bien instalada.

Da razón en esta ciudad, D. Joaquín Ibarra-mendi.

Plazuela de las Escuelas, núm. 4, piso segundo derecho. 5-5

CUPONES

de Billetes hipotecarios de Cuba, del vencimiento de 1.º de Abril próximo, así como los de Rentas francesas y otros, los compras pagando primas convencionales según la importancia de la suma, la casa de

Isaac Leon hijo mayor y Hermano

calle Mayor número 5. 9-10 a.

A LOS ANUNCIANTES.

En la Administración de este periódico se reciben anuncios desde las 9 de la mañana hasta la una de la tarde, y desde las 3 á las ocho de la noche. Desde esta hora en adelante hasta las 12, pueden entregarse en la Imprenta del mismo.

Avenida, 17, bajo.

Establishimiento tipográfico de E. Mendivil.

16 Garibay—LIBRAIRIE CENTRALE—Garibay 16 PAPETERIE

Joues conjugales, Gyp.—Un drame á Alger, Pierre Cœur.—Les scandales de Paris, . . . —L'affaire Colin Campbell, . . . —Le Roman du prince Imperial, Charles de Bré.—Catherine Levallier, Delphit.

Artículos y modelos de dibujo.

Aquarela y pintura al óleo.

Objetos de escritorio.

Papeles franceses e ingleses.

Suscripciones á todos los periódicos del mundo